

令和元年度 父母教師会 教養研修のお知らせ

仙台一高 父母教師会 研修委員会

盛夏の候、会員の皆様におかれましては、ますますご清祥のことと拝察申し上げます。

さて、仙台一高父母教師会では、毎年秋に「教養研修」と銘打ち、保護者の皆様と先生方とで教養を深め、あわせて親交を深めるために日帰りバス旅行を実施しております。今年度は、山形県の米沢方面への旅行を企画しております。主な訪問地は以下の通りです。

○日本三文殊 大聖寺 亀岡文殊堂（高島町）で合格祈願、御朱印を拝受



奈良県桜井市の安倍文殊院、京都府宮津市の智恩寺（切戸の文殊）とともに、日本三文殊の一つに数えられる亀岡文殊。知恵をつかさどる文殊菩薩を祀る、東北地方稀有の名刹には、合格祈願や学徳成就のために県内外から多くの参拝者が訪れています。山形県高島町にある亀岡文殊は、正式には、松高山 大聖寺といい、真言宗智山派に属します。その歴史は古く、平安時代の大同2（807）年に徳一上人（当時の奈良東大寺住職）が、平城天皇の勅命を受けて、中国五台山より伝来した文殊菩薩を、ここ亀岡の地に

移したのがはじまりと伝えられています。知恵の文殊様を祀っているため、学校の関係者や受験生が参拝にいらっしやることが多く、部活動が一段落する夏休み明け頃から、受験の合格を祈願するために、県内はもちろん、県外からも受験生やその家族が訪れます。

○昼食は 上杉城史苑（米沢市）にて山形の美味しい郷土料理をいただきます♪

米沢城址内にあり、周辺には歴史的名所や文化施設が散在しています。米沢の美味しい昼食を味わった後は、米沢の魅力を感じていただける散策が楽しめます。上杉神社・松岬神社・上杉博物館・上杉伯爵邸など見どころがたくさんあります。また、米沢牛をはじめとする地元有名店の味や、お土産に喜ばれる県内特産品、伝統工芸品を取り揃えてありますので、お買い物も楽しむことができます。



○最後は 高島ワイナリーで山形産の風味豊かなワインを試飲しましょう！



山形県の南東部に位置する高島町。寒暖差が大きな気象条件とミネラルを豊富に含んだ土壌に恵まれたこの地では、りんごやラ・フランス、さくらんぼなど様々な果物が育てられています。中でもぶどうは100年以上も前から栽培されており、生産量日本一を誇るデラウェアをはじめ、数多くのぶどうの産地として知られています。「高島ワイナリー」がオープンしたのは1990（平成2）年。東北を代表するワイナリーのひとつとして、今では年間約25万人が訪れる町の観光拠点となっています。人気のワインを試飲しながら、軽食やお買い物を楽しむことができます。

令和元年度 父母教師会教養研修

◎日時 9月28日（土）8：30～18：00（仙台駅東口発着）

◎費用 お一人3,500円 大型バス利用(ガイド付), 昼食代・保険料込 (PTA 団体傷害・賠償保険)

◎父母教師会会員の方はどなたでもご参加いただけます。

※ご夫婦での参加も大歓迎です。(保護者以外のご家族の方はご遠慮下さい) 定員120名 先着順

★夏休み明けにお子様を通じて、詳細なご案内と申込用紙を配布いたします。仙台一高ホームページにも掲載いたしますのでご確認ください。皆様のご参加を心よりお待ちしております。